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前回（1237回例会）の記録
平成27年11月26日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　16名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　72.73%

■1236回出席報告の修正
　1236回欠席者 ７名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ５名
　修正出席率　 69.57%→　78.26%
●メイクアップ
若松会員、二反田会員

●欠席者
川崎会員、籾倉会員、矢頭会員、田長丸会員、土居会員

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「中津の偉人・賢人マップ作成について」
 中津市南部公民館館長　植田　隆氏
◎次回例会プログラム 年次総会

2015～2016年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  Ｋ. Ｒ. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　辛嶋会長

　久しぶりの夜間例会です。今日は
会員増強・退会防止をテーマに話し
合っていただきたいと思っておりま
す。籾倉委員長さんよろしくお願い
します。
　また、今月は「ロータリー財団月間」でもあります。ロー
タリー財団の使命は「ロータリアンが、人々の健康状態
を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを
通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにする
こと」となっています。
　ロータリー財団は、1917年に基金として発足し、
1928年の国際大会でロータリー財団と名付けられまし

た。その後1931年に信託組織となり、1983年に米国イ
リノイ州の非営利財団法人となり現在に至っています。
　地区補助金は今年度当地区74クラブのうち38クラブが
名乗りを上げています。また、グローバル補助金は今ま
で実績がありませんでしたが、今年度は３クラブの申請
が出ているようです。我がクラブも頑張っていかなくて
はと思っております。
　それから来月は第２週が年次総会です。今年は4人の
理事を選ぶのですが、その理事選考委員を渡邉会員、若
松会員、二反田会員にお願いしました。その3人と次期
会長と現会長の5人で次期理事を選考することになりま
す。よろしくお願いします。
　12月第３週の17日は我がクラブが主管で３クラブ合同
例会をすることになっております。親睦委員会の黒瀬委
員長さんよろしくお願いします。

「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”
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「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

　今晩は楽しくやりましょう。
　籾倉さんにお誕生日のプレゼントを差し上げます。さ
さやかですが使ってください。

◎幹事報告　宇都宮幹事

●例会変更　中津中央RC　12/15（火）
→12/17（木）中津３クラブ合同忘年例
会18：30～、日出RC、宇佐RC、別府
RC、別府北RC、別府東RC、別府中央
RC、大分キャピタルRC、杵築RC、湯布院RC、くにさき
RC、杵築RC
●週報受理　熊本平成ＲＣ
●幹事報告
・熊本平成RCより姉妹クラブ合同例会のお礼状
・社会福祉法人大分合同福祉事業団より「歳末助け合い募
金」のお願い

・第２回ＤＬ（ディスカッション・リーダー）育成セミナー
へのご案内

◎本日のメニュー

◎その他報告事項　渡邉会員

出欠報告

◎ニコニコボックス　担当：管理運営委員会

〔辛嶋会長〕

〔籾倉会員〕今日は担当なので、一生懸
命来ました。出雲大社の仕事で月一回
は島根に居てそれが木曜日なのでなか
なか出れません。

〔永松会員〕最近肩を痛めて重いクラブを振れません。

〔若松会員〕最近バイオマス事業を行っ
ています。

〔加来会員〕学会で沖縄に行ってきまし
た。ちょうどその時に松本さんの葬儀
があって行けませんでした。後日に自
宅のほうにお参りに行きました。

〔黒瀬会員〕鎧坂さんに、入会申込書を
書いてもらいます。またPETをしたら
喉になんか見つかりました。多分ただ
の炎症だと思います。

〔出納会員〕もうすぐ免許が返ってきま
す。慎重に運転します。

〔小野会員〕今日、県に行って表彰され
ました。そして、寒くなって葬儀が多
くなってきました。

〔梶原会員〕息子が出張なので、孫の風
呂入れをやっています。

〔長野修士会員〕明日から、４泊５日
で子供たちを連れて韓国に行きます。
そのあとリオに行きます。

◎会員卓話

　会員拡大について！


